

Quel malheur de voir certains gouvernements musulmans d'adopter un comportement complaisant à l'égard du régime criminel d'Israël - 28 /Dec/ 2008

Au nom de Dieu, le Très Miséricordieux, le Tout Miséricordieux.

Nous sommes tous de Dieu, et nous retournerons tous vers Lui.

Le crime odieux du régime sioniste à Gaza et le massacre des centaines d'hommes, de femmes et d'enfants ont dévoilé encore une fois le vrai visage des criminels sionistes. Les événements tragiques de ces derniers jours à Gaza ont révélé de nouveau le grand danger de la présence de ces mécréants que sont les sionistes au cœur même des pays musulmans. Les événements tragiques de Gaza ont endeuillé le cœur de tous les musulmans dans le monde entier. Mais le deuil qui chagrine davantage des musulmans provient du silence honteux de certains gouvernements arabes qui prétendent faussement représenter les nations musulmanes. Quel malheur de voir certains gouvernements musulmans d'adopter un comportement complaisant à l'égard du régime criminel d'Israël, au lieu de défendre les habitants innocents de la bande de Gaza. Que répondront-ils de leurs actes au vénéré prophète de l'Islam ? Que répondront-ils à leurs nations face à l'égard du soutien qu'ils ont accordé directement ou indirectement aux crimes commis par les sionistes sanguinaires ? Aujourd'hui, les Egyptiens, les Jordaniens, et les autres nations musulmanes s'indignent plus que jamais de la poursuite du massacre dans la bande de Gaza et contre le blocus génocidaire de cette région. Au derniers jours de sa présidence, le criminel Bush est devenu complice des crimes des sionistes contre les habitants innocents de Gaza et le bilan noir de ses crimes s'est encore alourdi par sa complicité aux crimes des sionistes ces derniers jours. Le silence et l'indifférence des gouvernements européens face aux nouveaux crimes du régime sioniste ont montré encore une fois que leurs slogans de défense des droits de l'homme n'étaient que de purs mensonges. En effet, ils ont prouvé de nouveau qu'ils prennent toujours position à l'encontre de l'Islam et des musulmans. Aujourd'hui, je demande aux oulémas du monde arabe et surtout aux grands oulémas de l'Université al-

Azhar en Egypte : Le moment n'est-il pas venu aujourd'hui pour que vous vous déclariez enfin inquiets pour l'Islam et pour les musulmans ? Le moment n'est-il pas encore venu pour que vous appeliez les musulmans à se soulever contre le mal et contre les dirigeants oppresseurs ? Y a-t-il de preuve plus claire que ce qui se passe aujourd'hui à Gaza pour dévoiler la complicité des hypocrites avec des mécréants bellicistes que sont les sionistes, pour que vous vous sentiez responsables enfin d'agir pour défendre les musulmans innocents à Gaza ?

Je demande ensuite aux responsables des médias et aux intellectuels du monde musulmans, notamment dans les pays arabes : le moment est-il enfin venu pour que vous cessiez votre indifférence à l'égard des crimes commis par les sionistes. Faut-il encore attendre d'autres crimes de la part de l'ennemi sioniste pour que les organisations occidentales de droits de l'homme ou le Conseil de sécurité de l'ONU avouent enfin leur complicité honteuse avec les criminels sionistes ?

Aujourd'hui, il incombe à tous les combattants palestiniens et à tous les croyants dans le monde musulman de défendre par tous leurs moyens les hommes, les femmes et les enfants sans défense de Gaz. Ceux qui perdent leur vie pendant cette défense légitime et sacrée seront comptés parmi les martyrs, et ils seront logés au paradis céleste au même rang que les martyrs de Badr et d'Ohud, auprès du vénéré prophète de l'Islam.

Dans ce contexte extrêmement sensible, L'Organisation de la Conférence Islamique doit jouer le rôle historique qui est le sien pour coordonner les protestations du monde musulman à l'encontre du régime sioniste. Les gouvernements musulmans doivent punir le régime sioniste. Les dirigeants criminels de ce régime sanguinaire doivent être jugés et punis pour les massacres et le blocus qu'ils ont infligés aux civils innocents de Gaza.

Les nations musulmanes sont parfaitement capables de le réaliser, et aujourd'hui la responsabilité des hommes politiques, des oulémas et des intellectuels est plus lourde que jamais.



En signe de solidarité pour la tragédie de Gaza, je décrète lundi comme la journée de deuil national et j'appelle les responsables politiques du pays à respecter leurs devoirs à l'égard de ces événements tragiques.

"Les injustes vont savoir quel regrettable retour leur est réservé." (sourate XXVI- verset 227)

Seyyed Ali Khaménéï

29 Zel Hadjeh 1429

(28 décembre 2008)